



## Pour l'arrêt de la répression contre les militant-e-s BDS !

### Relaxe des militant-e-s incriminé-e-s !

---

15 mars 2016

Le mouvement BDS (Boycott, Désinvestissements, Sanctions) a été lancé en 2005 par 172 ONG palestiniennes pour faire respecter les droits de l'Homme et le droit international en Palestine, malgré l'inaction ou la complicité des dirigeants des grandes puissances avec l'Etat d'Israël (occupation et colonisation de la Cisjordanie et de Gaza, discrimination des Palestiniens d'Israël, non-application du droit au retour des réfugiés). C'est un mouvement citoyen, antiraciste et non-violent.

**La CGT-INRA dénonce la politique répressive qui se développe en France contre les militant-e-s BDS, et appelle à la solidarité et à la relaxe des militant-e-s incriminé-e-s** en contradiction avec les traditions de libre expression qui existent encore dans notre pays.